

Girard Academic Music Program

RESUMEN de la política de participación de padres y familias

Choose Language----->

I. Spanish

Año escolar 2023-2024

Fecha de revisión:

5/8/2024

Esta NO es la Política de participación de padres y familias entera de esta escuela. Es un resumen que busca proporcionar la información básica que se encuentra en la Política. Si esto está en un idioma que no sea el inglés, ha sido traducido automáticamente por Google Translate y puede tener errores. Comuníquese con la escuela de su hijo/a si tiene preguntas sobre la información proporcionada a continuación, o para recibir una copia completa de la Política de participación de padres y familias.

Cómo desarrollamos esta Política y nuestros programas de participación de padres y familias con el aporte de los padres:

En la primavera, se anima a los padres a asistir a una reunión en la que pueden revisar y dar su opinión sobre este documento y el Pacto. La reunión de aportes de padres de primavera de este año se llevó a cabo el 8 de mayo de 2024. Además, los padres brindaron aportes y tuvieron la oportunidad de participar en decisiones relacionadas con los programas del Título I y hacer sugerencias relacionadas con la mejora de la educación de sus hijos y de todos los niños a través de lo siguiente:

Consejo Asesor Escolar (SAC) - mensual

Reuniones en el hogar y la escuela: mensuales

Té con el Director y/o Ayuntamiento Virtual (bimensual)

Información sobre nuestra reunión anual de padres de Título I:

Celebramos una reunión anual de Título I cada año en el otoño en la Noche de Regreso a Clases. La reunión de este año se llevará a cabo en septiembre, donde invitaremos a todos los padres a participar. Durante esta reunión, les informaremos sobre el programa Título I, los requisitos del Título I parte A, las calificaciones de los maestros y los derechos de los padres a saber, los estándares y evaluaciones estatales de contenido académico, cómo monitorear el progreso de los estudiantes y trabajar con los educadores. También proporcionaremos y enviaremos a casa una copia de la Política de participación de padres y familias, así como el pacto en ese momento. Los padres serán notificados sobre la reunión mediante un folleto, un calendario mensual y un mensajero escolar.

Cómo puede esperar que la escuela se comunique con usted sobre la participación de los padres y la familia, así como otra información importante:

Los padres son notificados de las reuniones por correo electrónico, nuestro boletín semanal en línea, el calendario escolar mensual y el mensajero escolar. Las reuniones se llevan a cabo tanto en la mañana como en la tarde (Té con el Director-AM; Hogar y Escuela y SAC-PM). Toda la información está disponible en varios idiomas y en un lenguaje amigable para los padres para adaptarse a las necesidades familiares. La política de participación y pacto entre padres y familias se distribuirá a todas las familias en nuestras agendas estudiantiles y se publicará en el sitio web de nuestra escuela. Algunas de las formas en que los padres pueden esperar recibir noticias nuestras son a través del boletín electrónico semanal, llamadas telefónicas/mensajes de texto del personal, llamadas telefónicas automatizadas, informes de progreso de los estudiantes y a través del portal para padres. Las traducciones están disponibles a pedido.

Cómo desarrollamos el Pacto entre escuela y padres con el aporte de los padres:

En la primavera, se anima a los padres a asistir a una reunión en la que tendrán la oportunidad de revisar y dar su opinión sobre este documento, así como el Convenio. Los padres fueron notificados de esta reunión a través de nuestro boletín en línea, el sitio web de la escuela y a través del mensajero escolar. Esta reunión de aportaciones de los padres se llevó a cabo el 8 de mayo de 2024.

Cómo compartimos la información del presupuesto del Título I con los padres y obtenemos su opinión sobre cómo gastar el 1 % de los fondos de participación de los padres del Título I:

Durante la reunión de invierno, celebrada el 2 de febrero de 2024, los padres tuvieron la oportunidad de brindar comentarios directos y hacer sugerencias sobre el plan y presupuesto de la escuela. En este momento, los padres dieron su opinión sobre cómo les gustaría que se gastaran los fondos de participación de los padres y proporcionaron comentarios sobre qué tipo de apoyo les gustaría que se implementara.

Cómo trabajaremos con empresas y otros socios comunitarios para brindar recursos a las familias:

- Noche Universitaria: Este evento atrae a representantes de varias universidades locales para ayudar a nuestras familias a tomar decisiones informadas sobre la educación superior.*
- GENA – La Asociación de Vecinos de Girard East es una organización vecinal voluntaria que ayuda a preservar y mejorar la calidad de vida residencial en nuestro vecindario. Trabajamos con esta organización para defender a la comunidad, incluidos nuestros estudiantes, y mantener un centro de intercambio de información y eventos comunitarios.*
- Hay una sala de recursos para padres en 440 N. Broad Street para que los padres accedan a información sobre los servicios, así como a computadoras para que los padres las usen cuando sea necesario.*
- Staples proporciona mochilas y útiles escolares a las familias.*

Cómo desarrollaremos la capacidad de los padres para apoyar el éxito académico de su hijo:

Se ofrecen varios talleres y capacitación a los padres durante todo el año escolar. Uno de los temas cubiertos es el uso de Infinite Campus (libro de calificaciones en línea y uso del portal estudiantil para ver los recursos disponibles). Durante la reunión anual del Título I, que se lleva a cabo cada septiembre, compartimos con los padres los requisitos del Título I, Parte A, los estándares académicos del estado y las evaluaciones académicas locales. Hay tres conferencias de boletas de calificaciones durante el año escolar, noviembre, febrero y abril, y cada vez se ofrece una conferencia nocturna. Durante estas conferencias, los maestros discuten con los padres cómo trabajar con los educadores y monitorear el progreso de sus hijos. Los padres también recibirán esta información durante la orientación para padres y estudiantes de quinto, sexto y noveno grado.

Cómo capacitaremos al personal de la escuela con el aporte de los padres para comunicarse y trabajar con los padres como socios iguales:

Las encuestas están disponibles para los padres durante todos los eventos, reuniones y conferencias. Los resultados de las encuestas para padres se cuentan y se comparten con el personal durante el desarrollo profesional durante todo el año escolar. En agosto, el personal recibirá capacitación sobre cómo comunicarse y colaborar mejor con los padres como socios en el aprendizaje de los estudiantes.

Otras formas en que apoyaremos la participación de los padres y las familias:

Conferencias con padres según sea necesario
Té con el director (bimensual)
Reuniones de hogar y escuela
Reuniones del SAC